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LUNEDI’ 4 LUGLIO 
Primo incontro della nuova annata Rotariana: il clima è quello delle serate migliori 
nell’attesa di prendere confidenza con i metodi del nuovo Presidente e di conoscere 
le linee programmatiche di Club. 
Con lo stile sobrio che la contraddistingue e l’aiuto di alcune slides, Marina affronta il 
tema degli indirizzi anticipando alcuni eventi correlati ma lasciando spazio per 
interventi e services in via di definizione per i quali si limita alla citazione. 
Richiamando la collaborazione delle Commissioni per il completamento dell’iter 
necessario alla loro definizione, nonché di singoli soci che hanno avanzato proposte 
specifiche, si passa ad affrontare aspetti organizzativi ed in particolare il tema 
dell’o.d.g. “quota associativa”. 
Considerazioni positive sull’andamento gestionale da parte del ristoratore che ci 
ospita, constatazione della qualità e crescita del costo del servizio e delle materie 
prime, la cui copertura determina conseguente diminuzione dei margini operativi di 
intervento del Club, giustificano l’approvazione dell’aumento della quota associativa 
per coprire parte dei maggiori costi. 
Fra suggerimenti dei soci e aspetti gestionali anticipati dal prefetto Luigi, la serata si 
conclude con un caloroso applauso al Presidente. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LUNEDI’ 11 LUGLIO - PIC NIC DELL’AMICIZIA 

Il Club si è riunito , ospiti del PDG Cesare Benedetti, nella bella cornice di Recoaro 
Terme e, precisamente, nella frazione di Rovegliana. 
Dopo una breve introduzione da parte di Cesare sul contesto montano della Conca di 
Recoaro e dei piatti tradizionali, prende la parola il PDG Alberto Cristanelli sul tema 
dell’amicizia rotariana. 
Le parole di Alberto hanno messo in evidenza i molteplici aspetti che legano i soci di 
un club, aspetti che sono estremamente variegati e complessi. 
La giornata all’ombra del secolare cedro trascorre lietamente in un clima sereno e 
amichevole favorito anche dalla degustazione di buoni piatti della cucina locale. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



LUNEDI’ 18 LUGLIO - APPROVAZIONE DEI BILANCI CONSUNTIVO E PREVENTIVO 

Il tesoriere Marco Napolitano espone in maniera chiara ed esplicativa i dati contabili 
di bilancio cui è seguita la presentazione dei dati valoriali dei vari services effettuati. 
Viene messo in evidenza che il progetto Casita Girasol è stato esclusivamente 
finanziato dai alcuni soci e dal distretto: in tal modo il Club ha potuto dedicare altre 
risorse del club ad ulteriori services. A conclusione dell’esposizione, si rileva da atto 
che il tesoretto del Club si assesta sulla cifra di 12/13.000,00 euro. 
Antonio Vesco, responsabile del bilancio  dell’annata entrante  dopo aver esposto il 
bilancio di previsione mette in evidenza che la cifra potrà essere investita per i 
services per l’intero importo (12/13.000 euro) che però deve essere sostenuta dalle 
raccolte fondi con l’auspicio che non si ripeta quanto successo nel periodo del lock-
down ovvero fare incontri solo via web. Se l’attività riprende in presenza, il Club sarà 
costretto a sostenere i costi destinati alle conviviali, costi destinati a crescere 
notevolmente rispetto alle due annate precedenti complici anche degli aumenti 
generalizzati della materie prime, delle utenze e della mano d’opera in particolare. 
 
 

 


